
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1264/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Lambertstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Auch wenn der Fahrbahnbelag an einigen Stellen ausgebessert wurde und hierdurch kein kom-
fortables Fahren gegeben ist, so ist danach in der Lambertstraße die Verkehrssicherheit gege-
ben. 
 
Die Gelder, die für die Schulwegsicherheit in den Haushalt eingestellt wurden, sind für Maß-
nahmen wie z. B. der Herstellung und Verbesserung von Querungshilfen vorgesehen und ver-
plant. 
 
Mainz, 31.08.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister


